



## 市民のみなさんからよく頂く質問に答えてみました♪

今年の4月に吾妻地区・土湯温泉町地区に隊員が着任し、福島市地域おこし協力隊が5人体制になって早6か月…それぞれ毎日いろいろな活動をしています。

活動内容だけでなく沢山のことを知ってもらいたいと思い、今回はみんなでよく頂く質問に答えてみました♪

Q1：どうして地域おこし協力隊になろうと思ったの？福島市or自分の活動地区を選んだ理由は？

Q2：卒隊後に何かやりたいことはある？

Q3：自分の活動地区内でおすすめのスポットを教えて！



### 土湯温泉町地区／中風隊員

①コロナ禍をきっかけに家族や友人に会える地元、福島県に戻りたい気持ちが強くなり、移住について調べ、移住フェアやツアーに参加をしました。そこで、地域おこし協力隊制度を知り、大好きな福島を少しでも盛り上げられるようにお手伝いができるのではと思い、応募を決めました。地元の二本松市から近いのと、ある程度の土地鑑があること。住みやすいイメージがあったので、定住を見据えて福島市が良いなと考えていました。

②具体的なビジョンは固まっていないですが、土湯温泉町地区は限界集落で市内でも高齢化が最も進んでいると言われていて、私自身暮らしている中で若い人のコミュニティがなく少し寂しく感じています。実家が農家なので実家の野菜や果物を活用したカフェなどをオープンさせ、土湯温泉町に若い人が集まるような拠点をつくれたらいいなと思っています。

③温泉はもちろんのこと、女沼のテントサウナ・SUP・カヤックもおすすめです！女沼から歩いて20分のところに思いの滝があってその景色もとても良いです！私が結婚式をあげた空caféさんもおすすめで、ヴィーガン中心の体に優しい料理やデザートを提供しています。

### 吾妻地区／土屋隊員



①自然豊かな広々としている土地でいて、お水が綺麗で野菜や果物がおいしい場所ってどこだろうと何気なく検索しました。すると吾妻地区協力隊と、吾妻地区を視察できるツアー参加者募集の記事を見つけ、予定が合うしと参加！来てみたら一瞬で魅了され、そこからとんとん拍子で着任が決まりました。偶然巡り合えた宝物、それが福島市・吾妻地区でまさにひとめぼれでした。自然豊かで、大好きなフルーツで溢れていて、そして何よりここで暮らす人々の温かさは尊い。初めて来た時に感じた「落ち着いた品の良さ」は、人々の内面がそのまま反映されたものなんだなあって、実際に移住し生活する中で日々私が実感していることです。

②やりたいこと、というとはまだ模索しているところでもありますがこのまま吾妻地区で暮らし続けたいというのが一番の想いです。東京での暮らしとは全く違う今ですが、とても豊かで毎日1つは必ず嬉しいことに出会える。こんな生活が卒隊後も続けられたら幸せだなあって思います。

③吾妻地区は本当に素敵なスポットがいっぱい！ワイナリーの吾妻山麓醸造所では市内を一望しながら心地よい自然の音色を楽しめます。



## 飯坂地区／宮司隊員

①幼いころから父に連れられて家族で山や川に出掛けていました。その影響で、自然の中で身体を動かして遊ぶことが大好きになりました。就職してからも、忙しい中でも休日には近くの山に出掛けて何も考えずに時間を過ごすことでリフレッシュしていました。そんな経験から、自然を感じる場所に住みたいという思いをずっと抱いていました。

実際に移住先を調べている中で、飯坂町の地域おこし協力隊の募集に目が留まりました。主な活動内容であるカヤックツアーとカフェの企画運営は、以前から興味があった分野なので、すぐに福島市へ視察に向かいました。その時に会った方々の人柄や飯坂町の愛宕山(あたごやま)神社から眺める景色に一目惚れ。家族からの後押しもあって地域おこし協力隊へ応募しました。

②活動を通して私は飯坂町に住み続けたい！が一番です。飯坂町で飲食店をやりたいと思っています。私自身、移住する時に情報がなくて苦労した経験があるので、私のような移住者と地元の方を繋げられるような空間にしたいです。

③移住の決め手になった愛宕山です！階段や坂が結構急なので体力づくりにもおすすめ（笑）飯坂町を一望出来て本当に大好きな場所です、四季折々の景色も楽しめます！冬はあったかいコーヒーをもって登り、上でほっと一息つくのが至福の時です♪



## 飯野地区／近野隊員

①セカンドキャリアとして、地域活性化へのお手伝いをどうしてもしてみたかったからです。故郷である福島市への想いが強く、また、UFOの里として町おこしをしている飯野町への大いなる興味から志望しました。

②まだ具体的なイメージはありません。ゆっくり考えてみたいと思います。

③飯野の名店えびすやさんのお惣菜と加登屋さんのお料理。商店街にほど近い五大院・観音寺・大宮神社等の神社仏閣がおすすめ。それからサトウ理容店さんでの散髪が心地よいです！

## 大波地区／大澤隊員



①「やりたい仕事内容」「魅力的な地域」「何かの為に貢献するというやりがい」。大波地区協力隊はこの3つが噛み合っているものでした。また、大波が中心市街地から20分というアクセスの良さなのに最高の田園風景をもっている点に惹かれました。

②現在は飲食店経営を目指しています。

③おすすめスポットは私が店主をつとめている古民家カフェimocaですかね（笑）福島りょうぜん漬本舗大波本店さんもおすすめです。お買い物してみたいはいかがでしょうか？ゆっくり全種類試食させてくれますよ！

**隊員への質問がありましたら是非SNSや直接どこかで見かけた際お気軽に声をかけてください！  
これからも大好きな福島市・活動地区のために頑張ります、よろしくお祈りします！**



各隊員のSNS等は  
福島市HPから！

